
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees
Sitzung Nr. 5, 19.10.2017 von 18:00 bis 20:40 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sekretariat, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation, 
Sprecher für politische Bildung, Sprecher für Hochschule, Sprecher für studentisches Leben
Abwesend: -

TOP Protokolle
Kann das Protokoll Nr. 4 mit den gewünschten Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung:
    einstimmig dafür

TOP Berichte
>Kühlschrank: Wir könnten den großen Kühlschrank von der Café-Theke im WS für die VS 
nutzen. Der Sprecher für studentisches Leben und ein Vorstand sprechen mit dem Cafébe-
auftragten ob der Kühlschrank im KuNiCa Platz findet oder ob gleich ein neuer Kühlschrank 
gekauft werden soll mit einer besseren Effizienzklasse.

>Actionbound: Die App die wir für die Stadtrallyes benutzen, möchte, dass wir eine Lizenz 
von den Herstellern kaufen. 
Wollen wir Actionbound weiter nutzen und als VS eine Lizenz kaufen?
Abstimmung: 
    einstimmig dafür 

>FSK: Am 25.10. um 18 Uhr findet die nächste FSK statt. TOPs wären: Sommerfest > Bühne 
soll von der FSK geregelt werden, ErstiWoche Reflexion, Mails> Verteiler werden abgeglichen, 
UB Lizenzen, Budgets der Fachschaften sollen angepasst werden, QSM Vertreter sollen aus 
den Fachschaften gewählt werden. 
Ergänzung: Beschwerdemöglichkeiten bei der VS

>Drucker: Die Leasingverträge der Drucker im KuCa laufen zum Ende des Jahres aus. Unser 
BdH bestellt neue Drucker für das VS Büro und das Sekretariat. Der Drucker im VS Büro sollte 
mit einem Code versehen werden. PH Studierende dürfen an dem Drucker mit Aufsicht eines 
EXE Mitglieds im VS Büro drucken.

>AKS: Der Sprecher für studentisches Leben steht im Kontakt mit den Veranstaltenden und 
kümmert sich um Organisatorisches.

TOP KuCalender
Vorliegend die aktualisierte Antragsversion von 2017 (mit 2500€ Druckkosten & 500€ für Gra-
fikhonorar für 1500 Stück).
Frage an die EXE: Wollen wir das so in den StuRa einreichen oder - da wir für den KuCalender 
2017 viele positive Rückmeldungen bekommen haben und wir mit der Verteilung eher spar-
sam waren - die Auflage um ca. 500 Stück auf 2000 Stück erhöhen und einen Antrag über 
3500€ insgesamt, also 3000€ Druckkosten und 500€ Honorar stellen.



Vorschläge der EXE:
    > Den Kalender ab dem WS laufen lassen für ein Jahr wie Schülerkalender
    > Eine Broschüre fürs SoSe
    > Ein Jahreskalender 2018 und dann einen fürs nächste WS
    > Den KuCalender ab nächsten Sommersemester laufen lassen für ein ganzes Jahr, aber 
ohne Bilder der Gremienmitglieder, eventuell Beschreibungstext von den ehem. Gremienmit-
gliedern, Auflage sollte bei 1500 bleiben.

Soll der KuCalender im SoSe gestartet werden?
    Abstimmung:
        6 dafür
        1 Enthaltung
        0 dagegen
        
    Das Sekretariat fragt bei der Druckwerkstatt im Grün nach, wie hoch der Unterschied bei 
einer Auflage von 1000 und 1500 ist.         
        
TOP Anträge 
>Mathefachschaft: Die Fachschaft möchte ein größeres Budget beantragen. Sie haben bereits 
ihren Topf überzogen, da sie viele Veranstaltungen für die PH Studierenden organisieren. 
Soll der Sondertopf für Mathe aufgemacht werden:
    Abstimmung: 
        6 dafür
        1 Enthaltung
        0 dagegen

>Ökoreferat Antrag: (Fach nicht Briefkasten) Die Vorsitzende möchte den Antrag durch das 
Wort "Brause" ergänzen. Für die Beetpflege (Winterfest) und um neue Mitglieder werben zu 
können in Höhe von  100,- Euro 
Abstimmung:
    einstimmig dafür 

TOP ErstiWoche
Reflexion:
    - lief sehr gut
    - viele helfende Hände
    - stressfrei
    - Wochenplan-Flyer waren effektiv
    - unsere Veranstaltungen waren sehr gut besucht
    - Stundenplanberatung sollte überdacht werden, eventuell an anderen Tagen
    - neuer Treffpunkt für die Kneipentour (Münster, Platz der alten Synagoge)
    - Computerräume vorher buchen
    - Spülschichten fürs Dinner
    - wir konnten uns als VS sehr gut vorstellen, die Erstsemester wissen Bescheid, wer wir sind 
und was wir machen

TOP Sprechzeiten
Vorstand: Mo 14-16 Uhr + Fr 12-14 Uhr



Hochschule: Di 12-14 Uhr + Mi 16-18 Uhr
Kommunikation: Di 12-14 Uhr
Finanzen: Mo 11-12:30 Uhr
stud. Leben: Di 14-16 Uhr
pol. Bildung: Do 16-18 Uhr

TOP Anwesenheitspflicht
Der Sprecher für stud. Leben war in einem Seminar, wo eine Liste vom Dozierende herum-
ging, dass man nach viermaligen Fehlen aus dem Kurs fliegt, obwohl in der PO keine Anwe-
senheitspflicht besteht. Der Sprecher hat sich mit dem Institutsleiter von Englisch in Verbin-
dung gesetzt und wird den Fall mit ihm klären.

TOP KuCa Text
Bitte besprecht, ob es okay für euch ist, dass wir den Text auf A3 im KuCa aushängen
Abstimmung:
    einstimmig dafür

TOP Emails
LUST Ausschuss wird beim StuRa angefragt
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